

## Kandidaten in Ahrensböök stellen sich zweimal vor

**Ahrensböök** – An zwei Terminen werden sich die Kandidaten – oder nur der Kandidat? – für die Bürgermeisterwahl in Ahrensböök vorstellen. Darauf haben sich die Mitglieder des Hauptausschusses geeinigt. Demnach wird es am Donnerstag, 1. September, und Dienstag, 6. September, ab 19.30 Uhr eine Vorstellungsrunde im Bürgerhaus geben, die von Martina Janke-Hansen, Leiterin der LN-Lokalredaktion in Bad Segeberg, moderiert wird. Die Wahl selbst findet am Sonntag, 18. September, statt.

Offizielle Bewerbungen liegen nach Angaben des Amtsinhabers und Wahlleiters Ekkehard Schaefer noch nicht vor, die Frist endet am 1. August. CDU und SPD haben sich bereits auf einen gemeinsamen Kandidaten geeinigt, auf den parteilosen Andreas Zimmermann, Leiter des Ordnungsamtes Scharbeutz. Zimmermann hat erklärt, dass er sich noch offiziell bewerben werde. Freie Bewerber müssen in Ahrensböök 95 Unterstützer-Unterschriften einreichen. Wählen dürfen alle Bürger ab 16 Jahre, von den 8400 Einwohnern sind das etwa 6000. *latz*